Mein Name ist Margot Kalkofen, ich bin 70 Jahre alt.

2001 wurde ich im Auftrag des Propstes für Süd-Nassau mit dem Lektorendienst in der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau beauftragt.

2009 folgte dann die Beauftragung für den Prädikantendienst durch die Kirchenleitung in Darmstadt.

Seit Beginn meines Dienstes konnte ich Vertretungsgottesdienste in der AWO in der Pflege und in der Residenz halten. Gemeinsame Gottesdienste mit Pfarrerin Kniese machen mir sehr viel Freude, gerne übernehme ich Vertretungsgottesdienste für sie.